

Primer Domingo de Cuaresma

# Las tentaciones

---

Presentamos *La Oración en el Huerto*, de Luis de Morales (1510-1586). Podemos ver, entre otras cosas, que pese a seguir y ser amigos de Jesús los discípulos Pedro, Santiago y Juan se han quedado despreocupadamente dormidos. El extremeño Luis de Morales presenta a Jesús arrodillado sobre una suave loma contemplando al ángel portador del cáliz y la cruz.

La tentación nunca cierra puertas a la esperanza. El ángel de la consolación, presencia de Dios, siempre está disponible para sostenernos como hizo con Jesús. Dos direcciones, la del grupo que viene por el sendero para prender a Jesús. Y un río que abre camino entre las montañas como una realidad de esperanza.

"No nos dejes caer en la tentación" rezamos. Sabemos que el Señor no nos abandona, es Él quien nos guarda del mal.